

La Noche Blanca de San Juan volverá a tener como escenario los chiringuitos de la ciudad

• Todos los establecimientos playeros ofrecerán promociones y música en directo hasta las tres de la madrugada

Los chiringuitos de Fuengirola volverán a ser escenario de la Noche Blanca de San Juan. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Playas, José Sánchez, junto a los empresarios de playas. Los establecimientos fuengiroleños volverán a ofrecer durante la noche más corta del año actuaciones

en directo y lo mejor de su gastronomía, para convertir a todo el litoral en una fiesta para dar la bienvenida al verano.

“La Noche de San Juan es una noche mágica para todos los municipios costeros y en Fuengirola, desde hace muchísimos años, es una noche

espectacular por la gran cantidad de personas que vienen a nuestras playas. Hace una década aproximadamente que el Ayuntamiento decidió cambiar la forma de celebrar San Juan, que hasta entonces consistía en un gran concierto en una de nuestras playas, y pasamos a celebrar muchos conciertos, pero distribuidos por todo nuestro litoral para que también se viera favorecido el tejido empresarial”, explicó Sánchez. **Página 5**



BIOPARC AMPLÍA SUS INSTALACIONES CON “EL VIAJE INFINITO”

Bioparc Fuengirola ha inaugurado la ampliación de sus instalaciones con la puesta en marcha de una nueva zona denominada ‘El viaje infinito’, que rinde homenaje a las gestas españolas del siglo XVI, especialmente al viaje de Juan Sebastián Elcano alrededor del mundo, y que incorpora especies animales y vegetales de Centroamérica y Sudamérica.

El acto, celebrado este pasado lunes, contó con la presencia de la alcaldesa, Ana Mula; el consejero de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta, Arturo Bernal, y el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, entre otros. **PÁGINA 6**



El concejal de Deportes, Julio Rodríguez, junto al vicepresidente de la Federación Andaluza y presidente de la Federación Malagueña, Ricardo Bandrés.

Fuengirola acoge el II Campeonato de España de Minibasket Femenino, que comienza este domingo

PÁG.4

desde 2006
Asador
Café - Bar
Casa Miguel
I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfm.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 23 DE JUNIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

España demanda ingenieros, personal de hostelería y personas formadas en oficios

La gran parte de las auto-nomías en España deman-dan profesionales del sector tecnológico, ingenieros, técnicos de man-tenimiento, técnicos de calidad, personal de hos-telería, electromecánicos, personas formadas en ofi-cios, operarios especiali-zados, administrativos, dependientes y agentes telefónicos.

Según el 'Informe sobre Perfiles más demanda-dos' de Adecco, la falta de ciertos perfiles para cubrir determinados puestos se ha convertido en un pro-blema que se acentúa cada vez más en España.

El 44,8% de los empresar-ios y directivos consulta-dos creen que esta escasez de talento se debe a la falta de perfiles acordes a los puestos que realmente se necesitan cubrir, mientras que otro 35% habla de falta de formación adecuada.

Entre los problemas, el déficit de talento supone la existencia de segmen-tos de población activa con estudios básicos con pocas opciones de empleabili-dad, la falta de suficiente penetración de una forma-ción tan empleable como es la Formación Profesion-al (FP) o la falta de sufici-entes profesionales en ámbitos que no paran de crecer, como pueden ser las ingenierías, las carreras

STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas) o los perfiles tecnológicos, entre otros.

Relevo generacional

Otra causa destacada tie-ne que ver con la falta de relevo generacional en algunos sectores menos atractivos para los jóvenes, como pueden ser la cons-trucción o ciertas ramas industriales donde los profesionales capacitados están retirándose, pero no hay una generación más joven que les sustituya, o la brecha de género en profesiones tecnológicas o industriales.

En menor medida, en el informe se apunta a reti-cencias a la movilidad geográfica interna, lo que limita los flujos de perso-nas entre territorios donde un tipo de talento desta-ca sobre otro o en áreas, como la llamada España vaciada, a donde es más difícil conseguir que las personas se desplacen.

actualizan continuamente En el caso de Andalucía se buscan desde perfiles tecnológicos, especialmen-te en zonas como Sevilla y Málaga, a operarios agrar-ios y conductores, pero sobre todo de cara a estos meses, profesionales de la hostelería y el turismo, uno de los motores eco-nómicos de la comunidad.

LOS EMBALSES SIGUEN PERDIENDO AGUA |

Los embalses andaluces han vuelto a perder de nuevo agua esta semana, en concreto, 66 hectómetros cúbicos (hm³), dejando la reserva en 4.532 hm³ y al 40,8%, según los datos facilitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), consultados por Europa Press.

La votación se ha cerrado con 19 votos a favor --incluido el del fiscal general--, 17 en contra y una abstención

La cúpula fiscal avala por dos votos el criterio de García Ortiz de pedir amnistiar la malversación del "procés"

La Junta de Fiscales, tras su reunión de ayer, ha avalado por dos votos el criterio del fiscal general, Álvaro García Ortiz, de pedir al Tribunal Supremo (TS) que aplique la ley de amnistía a la malversación, la desobediencia y los desórdenes públicos que se atribuyen a los encausados del 'procés', incluido el expresidente catalán Carles Puigdemont.

Según ha informado la Fiscalía, tras más de cinco horas de debate la Junta de Fiscales se ha pronunciado con 19 votos a favor --incluido el del propio fiscal general-- , 17 en contra y una abstención. Dos fiscales no han participado en la votación porque se encuentran de baja por enfermedad.

Una vez que la cúpula fiscal ha avalado la postura de García Ortiz, éste ha encargado a la teniente fiscal del Supremo, Ángeles Sánchez Conde, y el fiscal de Sala Jefe de lo Penal de la Fiscalía del TS, Joaquín Sánchez-Covisa, que asuman la causa del 'procés' y presenten el informe de la Fiscalía ante el Supremo.



Álvaro García Ortiz, fiscal general del Estado.

La Junta de Fiscales se ha decan-tado por la postura de García Ortiz frente a la de los fiscales hasta ahora encargados de la causa del 'procés' en el Supremo, que defendían que no era viable amnistiar la malversa-ción de los encausados por el proceso independentista catalán al entender que tuvieron ánimo de lucro y afec-taron a los intereses financieros de la Unión Europea, lo que a su juicio queda excluido de la amnistía.

La mayoría ha coincidido con el fiscal

general en que, tras la entrada en vigor de la ley, "procede declarar amnistia-das la totalidad de las conductas que fueron y son objeto de dichos procedi-mientos, así como levantar las medi-das cautelares que penden respecto de alguno de los encausados", lo que incluye la orden nacional de detención activa contra Puigdemont.

Así las cosas, la Fiscalía enviará mañana su respuesta al juez instruc-tor del 'procés' Pablo Llarena y a la Sala de lo Penal del Supremo.

Fuentes fiscales consultadas por Europa Press han precisado que este martes no se han abordado los deba-tes relativos a otras causas amnistia-bles, como la de terrorismo que se investiga por 'Tsunami Democràtic' o la del presunto desvío de fondos para el 1-O y la acción exterior del Govern pendiente de sentencia en el Tribunal de Cuentas después de que la conse-jera delegada preguntase a las partes si debe presentar o no una cuestión prejudicial al Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE).

El TC rechaza suspender de forma cautelar el voto delegado de Puigdemont en el Parlament

El Pleno del Tribunal Constitucional (TC) ha rechaza-do suspender de forma cautelar el acuerdo de la Mesa de Edad del Parlament catalán por el que se aceptó el voto delegado tanto del expresident Carles Puigdemont como del exconsejero Lluís Puig --diputados electos-- para la elección de los órganos de la Cámara, el presidente y miembros de la Mesa.

Los magistrados han desestimado la petición de los diputados del PP para que se adoptara de manera urgen-te la suspensión de los actos impugnados y la de cualesquiera otros que se aprobaran en el futuro y estuvieren vinculados con aquéllos.

El tribunal ha adoptado esta decisión al entender que "los dos votos delegados no fueron determinantes del resultado de las votaciones celebradas el 10 de junio".

Con todo, el tribunal ha acordado admitir a trámite el recurso de amparo parlamentario presentado por varios diputados del PP de Cataluña contra esa decisión de la Mesa de Edad del Parlament al apreciar que concurre en este asunto una especial trascendencia constitu-cional, porque trasciende del caso concreto y pudiera tener "consecuencias políticas generales". Al hilo, el tribunal ha ordenado abrir pieza separada de suspensión para que se lleve a cabo la tramitación ordinaria de este tipo de solicitudes, y una vez completada la pieza, el Pleno resolverá lo procedente sobre la referida petición cau-telar.

Según ha informado el tribunal de garantías, tal deci-sión ha contado con el voto en contra de los magistrados conservadores Enrique Arnaldo y Concepción Espejel.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

GAS DE LA RISA | Efectivos de la Policía Local de Málaga han detenido a un joven de 21 años por un presunto delito contra la salud pública, después de que lo observaran entregando una botella de óxido nitroso, conocido también como gas hilarante o gas de la risa, a otro hombre a cambio de dinero.

En total, la transacción se hizo por dos bombonas de este gas, una que el comprador tenía entre las piernas y la segunda que vieron como le entregaba en el momento que se encontraban patrullando, han indicado desde la Policía Local en un comunicado.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 00.10 horas del 7 de junio, en el distrito Bailén-Miraflores. Los agentes actuantes procedieron a realizar un cacheo preventivo de seguridad al vendedor, localizando en una riñonera dinero fraccionado, sumando la cantidad de 406,50 euros. Además, en una primera inspección de su vehículo se hallaron paquetes de globos y boquillas para bombonas.

AYUDAS DE LA DIPUTACIÓN | El Boletín Oficial de la Provincia de Málaga ha publicado la convocatoria para la concesión de ayudas económicas de la Delegación de Igualdad, Servicios Sociales y Familias de la Diputación de Málaga correspondiente para la adecuación funcional de viviendas de personas con discapacidad (igual o superior al 33%) o mayores de 65 años, que residen en municipios menores de 20.000 habitantes de la provincia. La convocatoria tiene una dotación de 200.000 euros y las solicitudes pueden presentarse hasta el 19 de julio.



La diputada de Igualdad, Servicios Sociales y Familias, María Dolores Vergara, recuerda que la finalidad de esta convocatoria es sufragar gastos para cubrir necesidades específicas de movilidad para garantizar a los beneficiarios la máxima integración familiar y social, su normal desenvolvimiento y la mejora de su calidad de vida.

Los solicitantes deberán acreditar haber estado empadronados durante, al menos, el último año en un municipio de la provincia menor de 20.000 habitantes y la renta anual de 2022 de la unidad familiar no deberá ser superior a 25.000 euros.

El Colegio de Médicos lanza una campaña sobre los riesgos en la salud de los niños del uso abusivo de pantallas

El Colegio de Médicos de Málaga (Commálaga), en colaboración con el Área de Educación del Ayuntamiento de la ciudad, pone en marcha la campaña 'Mejor educar que curar' para concienciar a las familias y publica la 'Guía para familias responsables que quieren educar en lo digital' con consejos y herramientas útiles para padres y madres sobre el uso de las pantallas que realizan sus hijos.

Según señalan desde Commálaga, el exceso de dispositivos puede provocar en los menores diversos trastornos tanto físicos como mentales. "La campaña visibiliza que las familias están muy preocupadas por sus hijos y pendientes de ellos pero que, a la hora de ofrecerles un dispositivo, no son conscientes de los riesgos que conlleva", ha explicado el presidente de los médicos malagueños, el doctor Pedro J. Navarro.

Época estival

Esta acción coincide con el fin del curso escolar y el comienzo de la época estival en la que los niños disponen de más tiempo libre y, por lo tanto, recurren a los dispositivos durante más tiempo.

Navarro ha explicado que en noviembre del año pasado

la Corporación puso en marcha para este fin un grupo de trabajo formado por la vicepresidenta de la Asociación Educación Digital Responsable y neurorradióloga, la doctora María Vidal y el profesor de Psiquiatría en el Departamento Salud Pública y Psiquiatría de la Universidad de Málaga e investigador, el doctor Andrés Fontalba.

El grupo de trabajo está integrado además por el secretario general del Commálaga, el psiquiatra José Miguel Pena, y la gerente de la corporación, Cristina Gutiérrez. Una de las conclusiones a las que se llegó fue la necesidad de hacer llegar a las familias que una labor preventiva es fundamental para evitar que los niños tengan secuelas físicas o psicológicas como consecuencia de un uso abusivo de las pantallas.

Por su parte, la concejala de Educación y Fomento del Ayuntamiento de Málaga, María de la Paz Flores, ha explicado la colaboración de la corporación, que permitirá que la campaña se pueda visualizar en los mupis y relojes digitales que están repartidos por la ciudad lo que favorecerá que el mensaje llegue a más familias malagueñas.

Campaña

Los mensajes de 'Mejor educar que curar', además de en los soportes mencionados, también se podrá ver en redes sociales, búsquedas de Internet y en la web mejoreducarquecurar.com, que incluye la 'Guía para familias responsables que quieren educar en lo digital'.

La campaña incorpora dispositivos en imágenes con una estética vintage que buscan captar la atención de la ciudadanía. Los mensajes hacen alusión a lo vigilantes que las familias están en muchos aspectos de la educación de sus hijos en contraposición con la laxitud a la hora de que empleen pantallas sin el control adecuado.

Para ello, "la 'Guía para familias responsables que quieren educar en lo digital' ofrece recomendaciones útiles y consejos sobre qué teléfono móvil es el mejor para iniciarse, que no tiene

por qué ser necesariamente un smartphone, el tipo de contenidos, el tiempo que deben estar los niños en función de su edad y, sobre todo, que los padres y madres comprendan que los inicios con los dispositivos deben hacerse en familia, acompañando al niño y no dejándolo solo", ha dicho la doctora Vidal.

El doctor Fontalba ha puesto el foco en los efectos sobre la salud que pueden aparecer si los niños consumen pantallas en exceso: "Por un lado están las patologías de tipo físico, como trastornos del sueño, obesidad, miopía y/o cansancio visual, dificultad para mantener la atención y menor capacidad cognitiva; por otro, se encuentran los de tipo mental, tales como complicaciones a la hora de tener relaciones sociales, irritabilidad, depresión, ansiedad o normalización de conductas sexuales de riesgo".

Fuengirola es una de las sedes del II Campeonato de España de Minibasket Femenino, que comienza este domingo

Los dos pabellones del complejo polideportivo Elola acogerán un total de 24 partidos entre el 23 y el 25 de junio

Fuengirola será a partir de este próximo domingo 23 de junio una de las sedes del II Campeonato de España de Minibasket Femenino, según dieron a conocer ayer el concejal de Deportes de Fuengirola, Julio Rodríguez, y el vicepresidente de la Federación Andaluza y presidente de la Federación Malague-

ña, Ricardo Bandrés, quienes señalaron que los dos pabellones del complejo polideportivo Elola acogerán un total de 24 partidos entre el 23 y el 25 de junio, con participación de equipos procedentes de Navarra, Cataluña, Islas Baleares, Canarias, Murcia, Asturias, Castilla y León, Castilla la Mancha, Valen-

cia y Andalucía.

“Es la primera vez en la historia que Fuengirola va a acoger un evento de estas características, además apoyando al deporte femenino, porque son las nuevas figuras, nuestras chicas de once o doce años, las que van a pisar los dos pabellones del Elola, totalmente reformados,



Participan equipos procedentes de Navarra, Cataluña, Islas Baleares, Canarias, Murcia, Asturias, Castilla y León, Castilla la Mancha, Valencia y Andalucía

con nuevo suelo técnico y aire acondicionado”, señaló Rodríguez.

En este sentido, el edil indicó que “vamos a acoger 16 partidos el domingo 23 y acabaremos el martes

25, con un total de 24 partidos que se van a disputar en nuestras instalaciones en horario de mañana y tarde”.

Horarios

Así, los partidos se disputarán a las 10.00 y a las 12.00 horas de la mañana, de forma simultánea en los dos pabellones del complejo Elola, y por la tarde, a las 17.30 y a las 19.00 horas, también en ambas pistas. La entrada será libre y gratuita.

Los equipos participantes proceden de Navarra, Cataluña, Islas Baleares, Canarias, Murcia, Asturias, Castilla y León, Castilla la Mancha, Valencia y Andalucía.

“Prácticamente todas las comunidades autónomas van a estar representadas en Fuengirola y esto nos ayuda aún más a fomentar el binomio turismo y deporte, porque desde distintos puntos de España nos van a conocer mejor, por tener un sello de calidad, por hacer las cosas bien y hacerlos sentir como en casa, muy bien acogidos y con los mejores servi-

cios que les vamos a ofrecer gracias a la magnífica organización de la Federación Andaluza de Baloncesto, a quienes les doy las gracias, porque sin ellos sería imposible organizar una competición de este nivel”, explicó Rodríguez.

Por su parte, Ricardo Bandrés se mostró “encantado de estar en Fuengirola, porque contamos con unas magníficas instalaciones, que estrenan climatización, lo que ha sido, junto al cambio de suelo, una de las claves para que la Federación Española apostara por celebrar aquí el Campeonato de España de minibasket femenino”.

Bandrés agradeció “al Ayuntamiento de Fuengirola, a su alcaldesa y al concejal de Deportes porque gracias a su empeño y actitud por el deporte base y en concreto, por el baloncesto femenino, ha venido este torneo a Fuengirola. También queremos agradecer el apoyo del Club Baloncesto Salliver de Fuengirola, que va a colaborar con sus voluntarios para ayudarnos en este campeonato de España”.



HORARIO PARA DEPOSITAR LA BASURA

BASURA ORGÁNICA

Horario de **VERANO** a partir de las 20:00h

Horario de **INVIERNO** a partir de las 18:00h

RESIDUOS SELECTIVOS

(Envases, papel y vidrio)

Sin horario específico

RECOGIDA DE MUEBLES ENSERES Y MATERIAL DESECHABLE

Servicio Gratuito **900 101 889**



Ayuntamiento de Fuengirola

QUEDA PROHIBIDO DEPOSITAR BASURA FUERA DE ESTE HORARIO BAJO SANCIÓN



RESERVAS | 622 14 10 56

PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR

@PLAYAARUBA

WWW.PLAYAARUBA.ES

La Noche Blanca de San Juan de Fuengirola volverá a tener como escenario los chiringuitos de la ciudad

Todos los establecimientos playeros ofrecerán promociones y música en directo hasta las tres de la madrugada

Además, las personas que acudan a los locales vestidas de blanco recibirán un cóctel gratuito como bienvenida

Los chiringuitos de Fuengirola volverán a ser escenario de la Noche Blanca de San Juan. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Playas, José Sánchez, en un acto en el que estuvo acompañado por empresarios de playas.

Los establecimientos fuengiroleños volverán a ofrecer durante la noche más corta del año actuaciones en directo y lo mejor de su gastronomía, para convertir a todo el litoral en una fiesta para dar la bienvenida al verano.

“La Noche de San Juan es una noche mágica para todos los municipios costeros y en Fuengirola, desde hace muchísimos años, es una noche espectacular por la gran cantidad de personas que vienen a nuestras playas. Hace una década aproximadamente que el Ayuntamiento decidió cambiar la forma de celebrar San Juan, que hasta entonces consistía en un gran concierto en una de nuestras playas, y pasamos a celebrar muchos conciertos, pero distribuidos por todo nuestro litoral para que también se viera favorecido el tejido empresarial”, explicó Sánchez, indicando que “desde entonces venimos organizándolo así con bastante éxito, pues son muchísimas personas las que vienen a disfrutar de la playa, a mojarse los pies, pero también hay muchas personas que aprovechan para disfrutar de la Noche



El concejal de Playas, José Sánchez, en un acto en el que estuvo acompañado por empresarios de playas.

Blanca de San Juan en los chiringuitos, con música en vivo, de forma excepcional este día, hasta las tres de la madrugada”.

José Sánchez agradeció en nombre del Ayuntamiento de todos los chiringuitos, no solo en el ámbito gastronómico, sino también por su colaboración con nosotros en este tipo de actividades, que convierten San Juan en

una noche mágica y de ocio en todo nuestro litoral”.

El edil recordó a los fuengiroleños que, “aunque es una noche en la que históricamente las hogueras han sido un denominador común, ya no está permitido hacer fuego en nuestro litoral. No se permiten las hogueras en la playa y tendremos vigilancia para ello. De modo que animo a todos a disfrutar de una noche tan especial, pero

sin encender fuego, porque puede conllevar algún tipo de riesgo”.

En este sentido, Sánchez indicó que “desde el Ayun-

tamiento se ha preparado un amplio dispositivo de seguridad, que acabamos de reunirnos, que contará con la implicación de todos

los servicios: vigilancia, salvamento, drones, Policía Local, Guardia Civil... y por supuesto, un gran dispositivo de limpieza formado por 45 operarios, que empezarán a trabajar a las seis de la mañana para que, en torno a las nueve de la mañana, todas nuestras playas estén en perfecto estado para el uso de las personas que vienen a disfrutar de nuestras playas al día siguiente”.

Por su parte, Alberto Santos, delegado de la Asociación de Empresarios de Playas de Fuengirola, explicó que “en los chiringuitos vamos a tener música en vivo, espetos, a las doce de la noche hay que mojar los pies en el mar, que es una tradición y hay que mantenerla. Además, todo el que esa noche venga vestido de blanco se le invitará a una copa”.

Asesoría **NARBONA**
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
 C/ Vendeja, 40-1º
 Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
 Fax: 952 603 549
 29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA
dulce pan
 C/ Río Mesa, 13
 (Residencial Barbarela)
 Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

FB
FRUTAS BENALMÁDENA
VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS
 C/ Ciudad de Melilla, local 4
 29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)
 951 52 52 52
 676 33 85 38
 info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

PROGRAMA CULTURAL 2024

Hasta 16/6
EXPOSICIÓN ARTS. TALLERES ARTÍSTICOS.
 Museo de la Ciudad. <https://www.fuengirola.es/tem/museo-de-la-ciudad/>

1
TEATRO A BENEFICIO DE AFA (ASOCIACIÓN ALZHEIMER AFA FUENGIROLA-MIJAS COSTA). "LA DAMA DE BRONCE Y MÁRMOL".
COMPAÑÍA CRISOL TEATRO.
 20:00h. Palacio de la Paz. Entrada: 10 euros. Venta de entradas en sede, en C/ Agustina de Aragón 5 y en la Casa de Cultura.

1
FURÓM FUENGIROLA ROMÁNTICA. III ENCUENTRO DE ESCRITORES DE NOVELA ROMÁNTICA
 Yacimiento Romano Finca del Secretario Fuengirola. Inscripciones en: furum2024@gmail.com

6
NOCHES DE JAZZ 2024. LA AZOTEA DEL AYUNTAMIENTO TECLEANDO EL MISTERIO. JAZZ Y POESÍA BAJO LAS ESTRELLAS.
IONA GRUIA Y MARÍA ESTHER QUARTET. COLABORA CENTRO GENERACIÓN DEL 27. DIPUTACIÓN DE MÁLAGA.
 21:00h. La Azotea del Ayuntamiento. Entrada gratuita mediante invitación accediendo a <https://Entradas.fuengirola.es>

7
CONCIERTO "CLÁSICOS Y TRIBUTOS". ENSEMBLE DE SAXOFONES DEL CPM COSTA DEL SOL.
 20:00h. Parque de España.

13
"MAR O COMO SOBREVIVIR A UN TSUNAMI". COMPAÑÍA REBE AL REVÉS. CIRKORAMA (FESTIVAL TEATRO CIRCO DE MÁLAGA).
DIPUTACIÓN DE MÁLAGA.
 21:00h. Palacio de la Paz. Entrada gratuita hasta completar aforo.

14/6
AL 3/7
EXPOSICIÓN DE PILAR CÁRDENAS. "LUCES DEL MEDITERRÁNEO".
 20:00h. Casa de la Cultura. Inauguración 14/6.

15
EXHIBICIÓN TALLERES DE BAILES DE SALÓN Y REGIONALES.
 20:00h. Palacio de la Paz. Entrada gratuita hasta completar aforo.

18
CONCIERTO BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA.
 21:00h. Parque de España.

22 y 23
XXX CONCURSO DE MODELISMO FUENGIROLA UN SOL DE CIUDAD TEMÁTICA ESPECIAL ITALIA. 30 ANIVERSARIO.
 Palacio de la Paz. Entrada gratuita.

25
REPRESENTACIÓN DEL CURSO DE TEATRO PARA MAYORES.
 20:00h. Casa de la Cultura. Entrada gratuita hasta completar aforo.

25
CONCIERTO BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA.
 21:00h. Parque de España.

27
NOCHES DE JAZZ 2024 LA AZOTEA DEL AYUNTAMIENTO MILTON RODRIGUEZ TRIO FEAT. ANA CISNEROS.
 21:00h. La Azotea del Ayuntamiento. Entradas a 5 euros. Abono 10 euros (Días 27 junio y 4 y 11 de julio). <https://Entradas.fuengirola.es> y taquilla en Viajes Flores. Paseo Marítimo 63 Ed.Lubina 1. Venta en puerta desde las 19:30h, sólo con tarjeta.

JUNIO

Museo de la Ciudad, Ayuntamiento de Fuengirola, Ayuntamiento de Málaga, Diputación de Málaga, Concejala de Cultura Casa de Cultura, Ayuntamiento de Fuengirola, Ayuntamiento de Málaga, Ayuntamiento de Málaga, Ayuntamiento de Málaga, Ayuntamiento de Málaga.

Bioparc Fuengirola amplía sus instalaciones y pone en marcha la nueva zona 'El viaje infinito'

La alcaldesa, Ana Mula, junto al consejero de Turismo, Cultura y Deporte, Arturo Bernal, y al presidente de la Diputación Provincial, Francisco Salado, asistieron este pasado lunes al acto de inauguración de las nuevas instalaciones de Bioparc Fuengirola, tras su reciente ampliación.

La nueva zona de Bioparc Fuengirola ha contado con una inversión de nueve millones de euros y seis años de obras y rinde homenaje a las gestas espa-



ñolas del siglo XVI, con especial atención al viaje de Juan Sebastián Elcano, capitán de la Nao Victoria, que dio la primera vuelta

al mundo.

Esta ampliación ha transformado una extensión de 2.800 metros cuadrados en una experiencia única para



los visitantes. Hasta ahora, quienes acudían a Bioparc Fuengirola podían explorar las selvas tropicales de África, Asia y Oceanía. Con esta nueva ampliación, las selvas tropicales de Centro y Sudamérica se unen

a este recorrido, ampliando aún más la diversidad y riqueza del parque.

En el interior del nuevo edificio, las diferentes salas que contienen los acuarios recrean el ambiente y conocimientos del S XVI. Desde la plaza de entrada al edificio, marcada por una gigantesca esfera armilar, y por los mapas cosmológicos de Nebra y Copérnico, el visitante se interna en el siglo que alumbró el Renacimiento siguiendo la estela de los navegantes españoles.

Nuevo Mundo

La ambientación de pinturas la fresco, elementos de navegación y decoración propia de la época, alegorías al viaje y la reproducción de los primeros globos terráneos realizados en torno al descubrimiento del Nuevo Mundo, se completa con una Cámara de Curiosidades, un gabinete donde los objetos más desconocidos e inquietantes de la época se recopilaban para su estudio científico.

Una arquitectura inspirada en el juego de arcos del genial Piranesi completa el

recorrido por el interior; un recorrido que lleva, a través del túnel subacuático de un templo maya hundido, sobre el que nadan gigantes peces amazónicos, hasta el exterior de los cenotes mayas.

Allí, frente a la espectacular pirámide de Muyil, rodeados de ríos donde nadan especies extrañas y sorprendentes, una selva repleta de aves y monos americanos llevará al visitante a través del Xibalbá, el inframundo maya, a un curso de agua rodeado de cascadas donde quien visite Bioparc tendrá un encuentro con las nutrias gigantes del Amazonas.

Con esta fusión entre arte y naturaleza, Bioparc Fuengirola pretende fascinar a las personas que visiten sus instalaciones, emocionarlos y hacerles proteger y conservar a la biodiversidad. A través del recorrido por la ampliación, es posible contemplar decenas de nuevas especies amenazadas que se incorporan a la colección zoológica que ya alberga el parque de animales malagueño.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 19/06/2024 AL JUEVES 27/06/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

<p>DEL REVÉS 2 UNO DE LOS MEJORES DE LA SÉRIE</p> <p>16:00 17:00 18:00 19:00 20:10 21:00 22:15</p>	<p>ASÍ EMPEZÓ EL SILENCIO UN LUGAR TRANQUILO</p> <p>ESTRENO JUEVES 27</p> <p>16:10 18:10 20:30 22:30</p>	<p>BAD BOYS RIDE OR DIE</p> <p>17:00 20:00 22:30</p>	<p>AMIGOS IMAGINARIOS</p> <p>16:00 18:00 20:10</p>
<p>EL EXORCISMO DE GEORGETOWN</p> <p>ÚNICO PASE: 22:15</p>	<p>FURIOSA</p> <p>16:00 22:15</p>	<p>EL REINO DEL PLANETA SIMIOS</p> <p>19:00 22:00</p>	<p>GARFIELD LA PELÍCULA</p> <p>16:00 18:00 20:10</p>
<p>SOMBRAS DEL PASADO</p> <p>16:10 18:20 20:30 22:30</p>			

!!! OFERTA CARIBE REPUBLICA DOMINICANA!!!



**IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5***

9 días - 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona y estancia

TU VIAJE INCLUYE

- * Traslados Atocha-Aeropuerto T4-Atocha
- * Vuelos Madrid-Punta Cana-Madrid con maleta facturada de 23 kg + maleta mano 10 kg en cabina + mochila. Todo esto por persona
- * Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- * 7 noches de hotel en Todo Incluido
- * Tasas de entrada y salida del País
- * Seguro básico de asistencia médica en viaje
- * Asistencia en destino

www.lamaletadeeva.com

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 TELF: 951 409 935

Las fichas huérfanas financian un proyecto para niños en situación de vulnerabilidad

El Casino Torrequebrada destina este año los más de 3.100 euros recaudados con sus fichas huérfanas a la Asociación El Vuelo de las Libélulas que proyecta la creación de un comedor y una ludoteca

La edil de Bienestar Social, Áurea Peralta, acompañada del director gerente del Casino Torrequebrada, Blas Estepa, así como de la secretaria de la Asociación de El Vuelo de Las Libélulas, Raquel Donaire, han detallado el proyecto que se realizará fruto de lo recaudado este año a través de las fichas huérfanas del establecimiento benalmadense por valor de 3.182,45 euros.

Esta cuantía servirá para la puesta en marcha de un proyecto para el colectivo que engloba un comedor y la creación de una ludoteca. Donaire ha detallado que la línea de trabajo principal de su asociación pasa por trabajar con menores, poniendo en marcha una sala para niños que sirva para ayudar a madres que no tienen una red donde dejar a sus hijos, para que los pequeños puedan estar en esa zona atendidos.

“Viendo las necesidades alimentarias que tienen familias muy vulnerables del municipio, se atenderá a aproximadamente a medio centenar de menores para que cuenten con un desayuno en momentos puntuales de necesidad”.

Fichas sin dueño

Cabe recordar que las



El Vuelo de Las Libélulas inauguró el pasado mayo nueva sede en un acto al que asistió el alcalde de Benalmádena.

fichas huérfanas no tienen dueño, son aquellas que no recogen sus jugadores, que se entregan al Ayuntamiento cada año para que la administración, siguiendo criterios técnicos, otorgue dicha cuantía a proyectos

sociales en el municipio.

Peralta destacó que esta entidad atiende a muchas personas en situación de vulnerabilidad, resultando “una iniciativa muy interesante la creación de una ludoteca y un comedor



Las fichas huérfanas no tienen dueño, son aquellas que no recogen sus jugadores, que se entregan al Ayuntamiento cada año para que la administración, siguiendo criterios técnicos, otorgue dicha cuantía a proyectos sociales

para estas personas”.

Por su parte, Estepa mostró su agradecimiento, tanto al Ayuntamiento, por la gestión y distribución correcta que se realiza de las fichas huérfanas, como a El Vuelo de Las Libélulas por su labor ayudando a familias vulnerables del

municipio.

Caseta solidaria

El Vuelo de Las Libélulas, que estrenó sede el pasado mayo en el Centro Social Carola, cuenta este año con un espacio en la Feria de Arroyo de la Miel, que desde el 24 al 30 de junio ani-

ma a los vecinos a visitar, disfrutar del buen ambiente y, al mismo tiempo, colaborar con su nuevo objetivo solidario: conseguir una furgoneta para poder repartir productos frescos semanalmente a las familias del municipio que lo necesiten.

Desde 1962 **BODEGA**
Guerola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA *Guerola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Ayuntamiento de Benalmádena Benalforma Centro de Formación Ayuntamiento de Benalmádena Junta de Andalucía Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo

CURSO GRATUITO ATENCIÓN SOCIOSANITARIA A PERSONAS DEPENDIENTES EN INSTITUCIONES SOCIALES

PLAZOS DE SOLICITUD :
AMPLIADO PLAZO DE SOLICITUD HASTA EL 28 DE JUNIO DE 2024

ACCIONES FORMATIVAS CONDUENTE A CERTIFICADO DE PROFESIONALIDAD DENTRO DEL MARCO DE FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO (FPE) CON PRÁCTICAS PROFESIONALES EN EMPRESAS

REQUISITOS MINIMOS:

- Estar desempleado@: inscrito como demandante de empleo en la oficina de Empleo SAE
- Tener en posesión la titulación de ESO o equivalente (y poder acreditarlo)

Cumplir alguno de los Colectivos Preferentes

- Ser mayor de 45 años
- Ser parado de larga duración
- Ser perceptor de Renta Mínima de Inserción o Ingreso Mínimo Vital
- Ser inmigrante
- Otros (Consultar en Centro de Formación Benalforma)

ENTREGA DE SOLICITUDES Y DOCUMENTACIÓN: [Información y recogida de impresos](#)

- Registro sito en Centro de Formación Benalforma (Paseo del Generalife 6, Arroyo de la Miel)
- Registro Telemático Único de la Junta de Andalucía

Horario de atención: 09:30 a 13:30H
INFORMACIÓN: Tel.: 952 56 20 85

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop | **MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES** | **PLATO DE LOS MONTES**

Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero Solomillo - Chuletón, y mucho más....

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88



Hermandad del Carmen

La Hermandad del Carmen del Parque ha presentado el cartel anunciador de la Festividad de la Virgen, obra del artista Ángel Calle en un emotivo que contó con la presencia de la alcaldesa, Ana Mula, así como del autor del cartel.

La presentación tuvo lugar en un emotivo acto celebrado en la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen del Parque de España, en el que estuvo presente la alcaldesa, Ana Mula, y que contó con los sonos de la Banda de "La Pepa". También se repartió la revista "Escapulario".



EL TIEMPO



mín. **20°C** / máx. **28°C**

Cielos poco nubosos o despejados en la Axarquía. Poco nubosos con intervalos de nubes bajas y medias en el resto, sin descartar que por la tarde vayan acompañadas de precipitaciones débiles en el litoral extremo occidental y, con mayor probabilidad, en el interior. Temperaturas en descenso.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 17-06-2024

LA PRIMITIVA

2-8-12-16-22-43 / C: 35 - R: 8



El Gordo

Domingo 16-06-2024

EL GORDO

5-11-23-38-40 / Nº CLAVE: 2

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

HORÓSCOPOS

- ARIES.-** Te sentirás optimista y podrías hacer buenos tratos o acuerdos con las personas de fuera de tu entorno habitual.
- LIBRA.-** Tendrás algunas oportunidades hoy para hacer contactos interesantes con otras personas, ten cuidado con tu impulsividad emocional y con no exagerar.
- TAURO.-** ¡Cuidado!, no deberías confiar ciegamente en los demás, podrías desilusionarte: observa objetivamente a las personas con quienes tratas.
- ESCORPIO.-** Hoy tenderás a comportarte de una forma muy atrevida y vital, dispondrás de una gran cantidad de energía para llevar a cabo todo lo que te propongas.
- GÉMINIS.-** Tendrás posibilidades de conseguir unos buenos resultados económicos, aunque para ello, tendrás que trabajar con constancia y organización.
- SAGITARIO.-** No malgastes tus energías en discusiones, Sagitario, te preocupas demasiado y esto te causará una ansiedad excesiva y negativa.
- CÁNCER.-** La tensión emocional de hoy podría ser demasiado fuerte, por eso te convendría moderar tus emociones.
- CAPRICORNIO.-** Las relaciones con las personas de fuera de tu entorno hoy serán muy convenientes; podrías conseguir hacer buenos tratos con ellas.
- LEO.-** No confíes demasiado en los demás, podrían aprovecharse de ti y defraudarte hoy.
- ACUARIO.-** Tu estado de ánimo será positivo hoy; la madurez, responsabilidad y persistencia, te harán ser una persona competitiva.
- VIRGO.-** Virgo, ahora podrás recoger lo que hayas sembrado; en este sentido, conseguiremos el reconocimiento público que tanto deseas.
- PISCIS.-** Lucharás por conseguir tus objetivos y metas hoy. También te comportaras de una manera caritativa y generosa con los demás.

EL NOTICIERO



Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190

vithas
vivir para cuidarte

